

Fernando Castillo Velasco;
Un Cristiano Consecuente y Ejemplar

Vibraba con la felicidad de los pobladores, la gente sencilla y los más pobres... ¡Gracias por tu Testimonio!

Fernando Castillo Velasco, hombre íntegro y servidor por sobre todo, ya está en la Casa del Padre y en la historia de Chile por su defensa de los Derechos Humanos, por su dedicación hasta el final con su arquitectura del alma y por sus convicciones humanistas y de servicio a los más pobres...

El Consejo Editorial de revista 'Reflexión y Liberación', presenta sus sentidas Condolencias a Mónica y sus hijos... les acompañamos fraternalmente en la Pascua de Fernando...

*"Si hemos muerto con Cristo
creemos que también viviremos con él"*

(Romanos 6,8)